

Ini Dia Highlight Menegangkan dari Pertandingan Chelsea vs Leeds United: Skor Akhir 3-2!

Description

Chelsea Menang 3-2 atas Leeds United dalam Babak 16 Besar FA Cup

Dalam pertandingan sengit antara Chelsea dan Leeds United dalam babak 16 besar FA Cup 2023/2024, Chelsea berhasil memenangkan pertandingan dengan skor 3-2. Laga yang berlangsung di Stamford Bridge cukup ketat, namun Chelsea mampu keluar sebagai pemenang. Menurut prediksi, Chelsea akan tampil habis-habisan dalam pertandingan ini setelah kegagalan di Carabao Cup, di mana Leeds United bukan lawan yang mudah.

Babak Pertama: Pada babak pertama, Leeds United berhasil mencetak gol pertama melalui aksi Mateo Joseph di menit ke-8. Namun, Chelsea langsung menyamakan kedudukan melalui gol Nicolas Jackson di menit ke-15, dan berbalik unggul dengan gol Mykhailo Mudryk di menit ke-37. Chelsea terus menekan Leeds dan berhasil unggul 2-1 di babak pertama.

Babak Kedua: Leeds United berhasil mencetak gol penyeimbang melalui Joseph di menit ke-59. Pertandingan terus berlanjut sengit dan kedua tim saling mengancam. Namun, gol penentu kemenangan Chelsea datang di menit ke-90 melalui Conor Gallagher. Skor akhir 3-2 untuk kemenangan Chelsea.

Susunan Pemain: Mauricio Pochettino memimpin Chelsea dengan susunan pemain 4-2-3-1, dengan Enzo, Caicedo, dan Jackson sebagai andalan serangan. Sementara itu, Leeds United yang ditangani oleh D. Farke, bermain dengan susunan 4-2-3-1, dengan Joseph sebagai ujung tombak serangan.

Dengan kemenangan ini, Chelsea berhasil lolos ke perempat final FA Cup 2023/2024 dan akan terus berjuang untuk meraih gelar di kompetisi ini. Pertandingan yang penuh gairah ini menjadi bukti bahwa Chelsea siap bersaing di level tertinggi dan memberikan performa terbaik di setiap laga. Semoga Chelsea dapat melanjutkan tren positif ini hingga akhir musim.

Ringkasan

Chelsea berhasil mengalahkan Leeds United dengan skor 3-2 dalam pertandingan babak 16 besar FA Cup 2023/2024. Pertandingan tersebut berlangsung sengit dengan kedua tim saling unggul dan tertinggal. Gol-gol dari Mateo Joseph dan Conor Gallagher menjadi sorotan. Bagaimana pendapatmu tentang performa Chelsea dalam pertandingan ini? Siapakah pemain yang paling mencuri perhatianmu? Yuk bagikan pendapat dan prediksimu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)